

Bonjour à toutes à tous,

Déjà plus de 6 années depuis mon retour en Anjou au Sip Angers Ouest, dont les quatre dernières passées en détachement sur le poste de Permanent à l'Atscaf 49.

Quatre années bien remplies, un redémarrage des activités après COVID, plein d'incertitudes mais une motivation décuplée.

Pendant ces quatre années, j'ai pu aller à votre rencontre, être à l'écoute de vos attentes, pour partager des projets, de nouvelles activités sportives et culturelles.

Certains projets n'ont pu aboutir, le coût, l'assurance, les garanties demandées, la lourdeur administrative, mais aussi les mentalités nouvelles, la fidélité et son attachement à l'atscaf virevoltante...pesant parfois sur l'organisation.

Cependant, l'organisation de nouvelles activités sur les sites "extérieurs", Cholet, Saumur, est je le pense une entière réussite. La relance de la section course à pied avec Chantal Bulteau - un réel succès ( en 4 ans la section est passée de 5/6 coureurs à plus de 35 potentiellement) - le tennis de table avec Sébastien, la marche nordique , l'oenologie etc etc...

J'espère avoir été à l'écoute, parfois un réconfort autour d'un café partagé, un animateur dynamique, parfois "chambreur" (mes 50% de génétique Toulonnaise 😊) mais jamais dans le rabaissement et toujours dans la bonne camaraderie.

Quatre années de plaisir dans le 49, d'échanges, de belles personnes rencontrées, ah 2 ou 3 cons malgré tout ( à prononcer avec l'accent Toulonnais, ça résonne mieux ), des collègues et amis de presque 20, 30 ans retrouvés (elles et ils se reconnaîtront), et une Présidente et Conseil d'Administration de l'atscaf 49 qui m'ont laissé une réelle autonomie et liberté dans mes actions au quotidien, dans l'organisation et l'animation d'évènements (merci à mes correspondantes sur site, Caro, Hanelore, Manue, sans vous, rien n'est possible ).

Mais voilà, l'opportunité de retrouver ma Bretagne familiale s'est présentée il y a quelques semaines avec le poste de permanent à Rennes qui se libérait au 1er janvier 2026. C'était inattendu et non prévu.

La décision fut compliquée à prendre mais l'affect et la famille, le départ des 3 enfants de la maison, l'horloge biologique et de santé, ont fait pencher la balance et la prise de décision de postuler sur le poste vacant à Rennes.

Un nouvel univers professionnel, une ville à redécouvrir, une meilleure équipe de foot "merci Esteban Lepaul " 😊 mais surtout un déménagement programmé en Bretagne et le Pays de la galette saucisse.

J'aurai plaisir à vous croiser lors de la coupe de l'Ouest, à batailler et vous battre lors de la Coupe Nationale Inter-Finances 💪. Mais promis, le principal restera le verre de l'amitié et mon attachement à l'esprit de camaraderie et de bienveillance que promeut l'Atscaf et plus particulièrement l'Atscaf 49.

Mon nouveau bureau est situé au centre de formation de Rennes ( dans le hall d'entrée ) à l'espace commercial du Colombier - certains d'entre vous y vont régulièrement - n'hésitez pas à me faire un coucou.

Je partirai définitivement au soir du vendredi 19 décembre 2025 et vous dis bonne continuation à toutes et tous

Merci d'apporter toute votre bienveillance à la permanente ou permanent qui me remplacera. Je lui souhaite de prendre autant de plaisir que j'ai pu en prendre en Anjou.

Bien à vous

Régis Gensollen  
Votre presque ex-permanent 49